

Jahresausflug Senioren für Senioren Magden und Umgebung (SfS)

Wenn Engel reisen, dann lacht der Himmel...

Dieses Jahr führte die Reise Richtung Ostschweiz. Mit 39 Teilnehmenden an Bord, war der Car fast bis auf den letzten Platz besetzt. Kaum unterwegs, überraschte der Präsident die Gäste mit Kaffee und Gipfeli. Ein wunderbarer Start. Von den diversen Baustellen und Staus, war kaum etwas spürbar. Gekonnt und sicher führte der Chauffeur an diesen vorbei. Der erste wirkliche Halt war dann im Heididorf Maienfeld. Dort wurde der Verein bei der Weinkellerei Pola zu einer Degustation erwartet. Aber nicht nur Wein gab es, sondern auch eine der grössten Bibliotheken in Privatbesitz. Nicht minder beeindruckte das herrschaftliche Haus, mit sage und schreibe über 70 Räumlichkeiten! Diese wurden natürlich nicht besucht.

Weiter ging die Reise nach Chur, wo die Teilnehmer zu einer kurzen interessanten Stadtführung und zum Mittagessen geladen wurden.

Höhepunkt des Tages war die Fahrt mit dem Glacier-Express im 1.Klass-Panoramawagen. Von Chur durch die einmalige Rheinschlucht (Ruinaulta), über den Oberalppass bis nach Andermatt. Es wurde gesungen, gelacht und erzählt. Und dies alles bei schönstem Wetter, obwohl an so vielen Orten Gewitter und Unwetter herrschten. Unter dem Motto: Wenn Engel reisen, dann lacht der Himmel! Und so war es auch.

In Andermatt angekommen, reichte die Zeit noch für einen kleinen Spaziergang oder für den Kauf eines Mitbringsels für Zuhausegebliebene oder für sich selber.

Pünktlich und gut gelaunt trafen die Gäste am Abend wieder in Magden auf dem Hirschenplatz ein. Es war ein wunderschöner Ausflug. Bestimmt wird noch lange von diesem Tag geschwärmt.

www.senioren-magden.ch